

地区予算では会員数の減少などで当初2,586名で予算組をしましたが、上期、下期とも2,525名と下方修正をせざるを得なくなっています。分担金は地区運営資金、地区大会協力金、ガバナー事務所協力金、規定審議会旅費補助金など会員一人当たり16,500円になります。

会員増強については現会員の退会防止を強力に推し進めてもらいたい、募集についても職業分類の未充填部分を埋めてくなど一生懸命やってもらいたいが、会員を増やすことの目的だけでなく、会員としてロータリーの趣旨を理解し協力できる会員を募ってもらいたい等と本来の目的を強調されていました。

5月13、14日に柏崎で開かれる地区協議会では講演内容、質問事項等については原稿を用意していただきたい、その場で急に発言された場合も協議会終了後速やかに原稿を送っていただきたいとの要望がありました。これは結果報告書作成の迅速化と話をした方の内容の行き違いをなくするためものです。

結論としては分割されて始めての運営になりますので、目新しい行事、企画はありませんでした。懇親会も終了時間を持たず三々五々帰り始め最後には三分の一くらいしか残っていませんでした。PETSそのものがガバナー、地区役員、会長エレクトの顔合わせ会程度の内容で終わったことは誠に残念ではありますが、ホストクラブの柏崎東クラブは精一杯の接待をしたと思われます。深く感謝の意を表します。

会員の声：「私はメンяемい？」

自分が日本人として生まれたことの喜びを感じるもの一つは、旅先でのいろいろな土地で出会う、様々な麺類を食することである。

生そば、うどん、ソーメン、きしめん、ラーメン・・・数え上げたらきりがない。

私は三食が麺類でもOKという程の麺大好き人間を自認しているが、世の中には私のような人間は山のように存在しているらしくて、土曜日曜のTV番組表等を見ると、必ずといっていいほど、どこかの局で、その種の映像を流している。

確かに安直ではあるがいかに庶民に支持されているかがよくわかると思う。お隣の福島県の喜多方市なぞ好例である。

30年前には単なる静かな地方の町だったことをよく知っている私にとって、現在のラーメン一色の町の様子は、ただただ驚きもある。

これも、林家木久藏がメディアを通して言った、たった一言「喜多方のラーメンは日本一」から始まることであるが、今は年間150万人の観光客が訪れる大観光地に変貌し、町のいたるところで大量のラーメンが食されている。

げに、メディアの力は恐ろしいものである。

いろいろと講釈をしてみたが、やはりどこそこにうまい店があると聞けば都合をつけて飛んでいて食さずにはいられない自分に少々あきれている。どなたかうまい麺の店を知っていたら、ぜひ教えていただきたいものである。

「たかがラーメンされどラーメン」である。

4月18日例会：卓話「雑感」米山忠俊会員

4月25日例会：夜例会 卓話 高橋彰雄会員 三条ロイヤルホテル午後7時点鐘

5月2日例会：早朝例会 於本成寺 午前5:50集合

5月9日例会：卓話 西山 齊会員



三条北ロータリークラブ週報

ロータリー2000: 活動は—堅実、 信望、持続

例会日
2000. 4. 11
累計 No 650
当年 No 37

国際ロータリー会長 カルロ・ラビツア 第2560地区ガバナー 高木貞一郎

会長／佐藤義英
幹事／長谷川恵慈
SAA／山中正

例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX 33-8972

行 事： 会長エレクト研修報告会 山崎会長エレクト
出 席： 本日の出席 52名中 37名
先々週の出席率 52名中 47名 90.38% (前年同期 84.0%)
【3月の出席状況:会員数 52名 例会数 4回 平均出席率 86.54% (前年同月 83.86%)】
先週のメークアップ： 4月5日 三条RCへ 大竹保男さん

8日 燕RC40周年式典参加
佐藤義英さん、長谷川恵慈さん、中條耕二さん、梨本清一さん
山崎勲さん、米山忠俊さん

9日 会長エレクトセミナー出席 山崎勲さん
10日 三条南RCへ 中條耕二さん、山崎勲さん
11日 クリーン担当者会議出席 小林満さん

ビジター： 三条RCより 高畠昭さん
三条南RCより 田中久作さん

会長挨拶： 佐藤義英



本日のお客様は三条南RCより田中久作さん、三条RCより高畠昭さんです。よろしくお願ひいたします。

ゴルフのマスターズも終わりまして、フィジーのビジェイ・シンが優勝しました。私も決勝の前日のテレビを見ましたが、非常に寒い中のプレーだった様で長袖のセーターなんかはもっていないらしく、半袖の上に時々ウインドブレーカーを着てプレーしていたビジェイ・シンが印象的でした。

先日、燕RCの40周年に我クラブ6人で参加してきました。
アトラクションの佐渡立浪会の踊りと歌は圧巻でした。

我クラブでも小林さんや柄沢さんのように歌のうまい方がおられますか問題になりませんでした
!!(ゴメンナサイ)。

春の交通安全運動中です。昨日の新聞の見出しに「交通違反もみ消して!!取り締り苦戦に悲鳴」と載っておりました。

それによると1月から3月まで飲酒運転や速度、シートベルト等の違反が前年は49000件に対し今年は39000件となったとの事。一連の不祥事で反則金を図書券で払ってもいいかとか、もみ消して、とかで取り締りがやりにくくなり、控えめになった事が背景にあるそうです。いづれにしましても現場で一生懸命やっている人が氣の毒のようです。

今日は山崎次年度会長のエレクト研修報告です。

山崎さんがいかに洗脳されてこられたか私の1年前を思い出します。

最後に夏期交換学生の応募をお願いしまして挨拶おわります。

幹事報告：長谷川幹事

・三条クリーン協議会より 平成12年度定時総会開催のご案内

日時 平成12年4月18日（火）午後6:30～

会場 三条ロイヤルホテル

委員会報告：社会奉仕委員会 4/23五十嵐川クリーン参加のお願い

プログラム委員会 5/2早朝例会を企画いたしました多数の参加をお願いします。

ニコニコボックス： 11日現在累計 941,470円

高畠昭君 (三条RC) 今日はお世話になります。

田中久作君 (三条南RC) 久し振りのメークアップです。本日はお世話になります。

佐藤義英君 山崎さんエレクト研修ごくろうさまでした。ニギリ分です。

柄沢憲司君 堀川さんご苦労様です

堀川正幸君 山崎さんペッツでご苦労様でした。

山崎勲君

佐藤弘志君 長谷川博一さん、先日の健康とストレスの卓話の中での失恋術を好きなふられそうな女の子に長谷川さんの言う通りにやって見ましたら、かえってきらわれました。どうしてくれるんですか。僕の青春を返して下さい。山崎次期会長本日は御苦労様です。

馬場直次郎君 まもなく越後の春は花ざかり。梅に桜に桃など、自然の美しさが楽しめる季節を迎えます。皆さん競そっておもてに出かけましょう。

渕岡茂君 3月欠席つづきでしたので今日はニコニコ、米山、財団と大ぶん発です。

中條耕二君 南クラブの田中先生の隣に座らせて頂いて光栄です。ご歓迎申し上げます。今日は早退させて頂きます。

* 3月の話題賞は五十嵐 茂会員です

ロータリー財団：

佐藤弘志君 子供が多数居りまして忘れていました。昨年長男が大学、今年次男が大学、三男が高校に入学しました。遅くなり申訳ありません。

安田貞夫君 長男就職お祝い

渕岡茂君 R財団クラブ実積は3949,22ドル、目標まであと1459ドル。日本円にて159,031円です。あと3カ月宜しくお願ひします。4月はなにかとお祝いシーズンですので是非財団へ。

柄沢憲司君 渕岡さんご苦労様。昨年の自分を見ている様です

阿部誠一郎君 ノーコメント

米山奨学会：

早川龍雄君 財団の渕岡さん米山のBOXに協力してもらいありがとうございました。来週は財団に協力します

渕岡茂君 米山共々ラストスパートあと3カ月。皆様の協力を宜しく頼みます。ポールハリスあとひと息の方も5名程いらっしゃいます。お忘れなく。

大野新吉君 早川米山奨学委員長のとなりに幸運にも座らせていただき、感謝申し上げながら

.....

柄沢憲司君 早川さんにご協力！

会長エレクト研修セミナー報告会：会長エレクト 山崎勲

9日柏崎ベルナールで開催された会長エレクト研修セミナーを行って参りました。

全体の雰囲気としては諸先輩からたっぷり洗脳される会だと承り張り切って参加致しましたが、特別変わったこともなく配布された資料の再読程度で終わりました

2000-2001年度国際ロータリーのR.I.会長フランクJ.デブリンさんのテーマは「意識を喚起し 進んで行動を」問題意識をもって討議し、実行に移すことです。国際ロータリー第2560地区のガバナーは柏崎東クラブの宮川糧平さんです。

2000年度からは新潟、群馬が分割する最初の年度になります。セミナーは高木貞一郎ガバナーさんの挨拶から始まり、特に変更になったのは青少年奉仕委員会が新世代奉仕委員会と名称変更になり、新しい名称にふさわしい内容について、一年間を費やして考えてくださいと言いました。その他社会奉仕委員会ではグリーンリボン運動の推進（買い物に行くとき袋をもって行くなど省資源の活動）とグリーンバッチ購入依頼などでした。

地区分割について一地区50クラブが最低クラブ数と計算されておりますので、新潟、群馬の場合は辛うじて分割が可能であって、これからはクラブ数の少ない地区については合併などの可能性もあると合理化の一端も示していました。

ロータリー財団委員会は高木年度では一般寄付52万\$恒久寄付3.5万\$合計55.5万\$で予算が組まれていましたが、宮川年度では地区分割で一般寄付24.5万\$恒久寄付1.0万\$合計25.5万\$になり、分割により地区目標金額が半分になりますが、会員の収める金額は変わりありません。

